

## **Comunicado de prensa: Noviembre 4, 2009**

### Contactos:

Tamara Ward, USFWS 703/358-2512

Katie Frohardt, Fauna & Flora International, 202/329-1672

### **“Conservacionistas de Latinoamérica y el Caribe se Reúnen para Formular Nuevo e Innovador Programa de Capacitación”**

Esta semana en Montelimar, Nicaragua el Servicio de Pesca y Vida Silvestre de los Estados Unidos en conjunto con Fauna & Flora Internacional llevarán a cabo un taller sobre la preparación de profesionales de conservación altamente eficaces para el futuro. Más de cincuenta profesionales en conservación de alto calibre provenientes de más de treinta países de América Latina y el Caribe se reunirán para formular un programa novedoso y multidisciplinario que permita la capacitación de la próxima generación de conservacionistas de la región.

“Al reunir un grupo de los más talentosos profesionales en conservación de la región, empezaremos a desarrollar un nuevo e innovador programa de capacitación que nos permitirá formar futuros líderes dotados con la experiencia y habilidades necesarias para enfrentar los complejos retos de la conservación de especies de América Latina y el Caribe, muchas de las cuales pasan parte de sus vidas en los Estados Unidos,” declaró Sam Hamilton, director del Servicio.

Se estima que el 40 por ciento de la diversidad biológica mundial se encuentra en América Latina y el Caribe, haciéndola una de las regiones ecológicamente más significativas del planeta. Sin embargo, en comparación con la riqueza y complejidad de sus recursos naturales, el número de profesionales en manejo de recursos naturales en la región es desproporcionadamente pequeño. Esto se debe, al menos en parte, a la falta de oportunidades disponibles de capacitación. En contraste, los Estados Unidos, por ejemplo, posee aproximadamente 10 por ciento de la diversidad biológica del mundo y cuenta con el doble de programas en conservación a nivel de educación superior.

De la misma manera, Katie Frohardt, directora ejecutiva de Fauna & Flora Internacional, comentó que su organización “se siente orgullosa de la cercana cooperación con el Servicio al apoyar programas de conservación internacional altamente efectivos. Con el establecimiento de un grupo de alto calibre en Nicaragua, anticipamos poner en marcha un modelo innovador para el desarrollo de la próxima generación de líderes en conservación, basado en la experiencia y conocimientos de los más talentosos profesionales en conservación de la región”.

El programa para América Latina y el Caribe del Servicio, llamado *Vida Silvestre sin Fronteras* (WWB-LAC por sus siglas en inglés) trabaja para enfrentar esta crítica necesidad, apoyando los esfuerzos de cada país de la región para el desarrollo de capacidades (humana e institucional) para el manejo de vida silvestre y otros recursos naturales. Por más de veinte años el programa ha apoyado la capacitación de administradores de áreas protegidas, guarda parques, líderes comunitarios y estudiantes de postgrado.

Con la convocatoria esta semana al taller titulado “Preparando Profesionales en Conservación Altamente Eficaces para el Futuro”, el programa del Servicio para América Latina y el Caribe ha comenzado a intensificar su enfoque para el desarrollo de futuros líderes ambientales.

Durante el taller, Ministra Juana Argeñal Sandoval del Ministerio del Ambiente y los Recursos Naturales (MARENA) está programada para reunirse con los participantes en una presentación sobre los desafíos de conservación que enfrenta la región. Christopher Nyce, oficial para el Medio Ambiente, Ciencia, Tecnología y Salud de la Embajada de EE.UU. en Managua, acompañará a la Ministra Argeñal Sandoval.

La misión del Servicio de Pesca y Vida Silvestre de los Estados Unidos es trabajar cooperativamente para conservar, proteger y mejorar la pesca, vida silvestre y flora, así como sus hábitats, para el continuo beneficio de los estadounidenses. El Servicio es líder y leal compañero en la conservación de la pesca y vida silvestre, reconocido por su excelencia científica, defensor de la tierra y recursos naturales, con profesionales dedicados y comprometidos al servicio público. Para más información acerca de nuestro trabajo y las personas que lo hacen posible, así como para información acerca del programa regional de subvenciones y ayudas financieras para América Latina y el Caribe visite [www.fws.gov](http://www.fws.gov) y [www.fws.gov/international/dicprograms/wwbp.htm](http://www.fws.gov/international/dicprograms/wwbp.htm).

Fauna & Flora Internacional fue fundada en 1903 como la primera organización dedicada a la conservación a nivel internacional. El trabajo pionero de sus fundadores en África condujo a la creación de numerosas áreas protegidas, incluyendo los parques nacionales Kruger y Serengeti. Extendiéndose más allá de sus orígenes en África, Fauna & Flora Internacional trabaja para darle voz a la conservación en la escena internacional, atrayendo la atención mundial hacia la difícil situación de especies únicas y amenazadas. Para más información acerca de Fauna & Flora Internacional visite [www.fauna-flora.org](http://www.fauna-flora.org).